



Contribution 4 / Le mouvement doit être soutenu par le plus grand nombre !

Le combat de l'intermittence

jeudi 19 juin 2014, par [Corinne Munier](#)

Le mouvement des intermittents du spectacle doit être soutenu par le plus grand nombre !

Ce mouvement va bien au-delà de la seule défense du régime des intermittents du spectacle, il requestionne aussi la condition de tous les travailleurs, pré[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.



L'insatiable